



あかたけ

学校教育目標

心豊かなたくましい子 よく考え進んで学習する子 ふるさとを愛し世界に目を向ける子

今年度のキーワード 「わくわく」「はきはき」「ほのぼの」
一生懸命(いっしょうけんめい)がカッコいい

ようやく行けた 修学旅行

コロナの感染状況は第五波がようやく落ち着いてきてホッとしています。延び延びになっていた修学旅行も一泊二日の日程で実施することができました。修学旅行では、これまで行ってきた平和学習の集大成として平和記念資料館の見学を行いました。展示された資料の前で戦争の無意味さ平和のありがたさ(平和ってどんなこと?)を実感することができました。フォレストアドベンチャーでは、大自然を背景にしたアスレチック体験にチャレンジしました。友達の「がんばれー、できるよ」の声かけに、前に一歩踏み出す勇気をもらうことができました。また、旅行を通して集団生活での協力することや決まりを守ったり責任を果たす事の大切さを考える事ができ、日頃から実践している「あかたけ」の意味を再確認することもできたと思います。



コロナを吹き飛ばせ あかたけ発表会！！

これまでの学習の成果を発表する機会となるあかたけ発表会を11月21日(日曜日)に開催します。感染対策を十分に行い、地域の皆様にも参観していただけるよう準備を進めていきます。舞台発表、学習の成果展示等盛りだくさん。クラブ活動で準備した苗の配布あり。

～教えて フィリピンの遊び～

クラブ活動最終回は、トレシルーさんからフィリピンの遊びを教してもらいました。

子ども達は最初は戸惑いながらも2度3度と続けるうちに夢中になり体育館中を思い切り駆け回っていました。最後は先生方も巻き込んで大いに盛り上がり館内いっばいに歓声が沸き上がり楽しい時間になりました。



～天高く 舞い上がれ～ 推定高度20m 飛距離60m

4年生の理科の実験で、ペットボトルロケットを作りました。ボトルに入れる水の量と空気の量の違いによって飛距離がずいぶん違いました。1回目は水の量が多くロケットは地面すれすれで飛行しました。休み時間で見学していた2年生は、吐き出される水を正面から思いっきり浴びてびしょぬれになり、みんなで大笑いしました。水と空気の量を変えて挑んだ2回目は体育館の屋根を軽く超え正門階段までの大飛翔でした。調子に乗った子ども達の「運動場で飛ばそう！」の大合唱につられ、補習の時間をカットしての大実験。3回目も大飛翔で子ども達は大喜びでした。



11月の主な行事

- 11/1 (月) あかたけ運動 たけのこタイム・国
- 11/2 (火) あかたけ運動 比タイム 県スクールカウンセラー
- 11/4 (木) なわとび運動 NCデー 補習 PTA評議員会
- 11/5 (金) あかたけ運動 たけのこタイム 避難訓練
- 11/8 (月) あかたけ運動 たけのこタイム・国
- 11/9 (火) あかたけ運動 比屋定タイム
- 11/11 (水) たっぷり読書 フッ素洗口
- 11/12 (木) なわとび運動 NCデー 補習
- 11/13 (金) あかたけ運動 たけのこタイム・算
- 11/15 (月) あかたけ運動 たけのこタイム・国
- 11/16 (火) あかたけ運動 比屋定タイム
- 11/17 (水) たっぷり読書 フッ素洗口
- 11/18 (木) なわとび運動 あかたけ発表会児童見学
- 11/19 (金) あかたけ運動 たけのこタイム 前々日準備
- 11/21 (日) あかたけ発表会
- 11/22 (月) 振り替え休
- 11/23 (火) 公休日(勤労感謝の日)
- 11/24 (水) たっぷり読書 校内研修
- 11/25 (木) なわとび運動 NCデー 補習
- 11/26 (金) あかたけ運動 たけのこタイム・算
- 11/29 (月) あかたけ運動 たけのこタイム 県スクールカウンセラー
- 11/30 (火) あかたけ運動 比屋定タイム(エイズ朝会)



～読書の秋～ 読書月間10/6～10/27

学年にあったいろいろな分類の本を読む、読書ゲームやクイズを取り入れ読書に親しむ機会を増やすことをねらいとして、読書月間が設けられています。

今年は2年ぶりに外部から講師をお招きしての「読み聞かせ」を実施することができました。講師の新垣希さんの語りにより引き込まれ、予定の15分が短く感じられました。期間中、図書委員会による読み聞かせも行われました。



～音楽の秋～ 子ども芸術鑑教室 10/26

コロナ禍で2年連続で久米島地区音楽コンサートが中止となり、本物に触れる機会がなかった子ども達にとって、素敵なプレゼントがありました。

文化庁の派遣事業の一環で、東京よりサロンオーケストラジャパン所属の6名の演奏家が来校し、ミニコンサートを開いてくれました。

前半は、楽器の紹介、曲想で異なるワルツのテンポ、指揮者の役割についてなど、素敵な演奏とともに楽しく解説してくれました。後半は、各楽器の演奏の仕方を体験することができました。



第2回学校保健委員会 歯科講話実施 10/21

歯科医の外間宏正先生をおまねきして、児童・保護者の皆さんに歯みがきの仕方について講話をいただきました。

歯は健康維持のためにとても大切なこと、歯のかみ合わせはスポーツ(体を動かす)にも影響を与えること、虫歯(歯周病)を放っておくことで虫歯菌が体内で悪さをすることがわかってきたこと(歯科医と医師の連携をとるようになってきたこと)など穏やかな語り口で丁寧な説明をしていただきました。質問タイムでは、児童、保護者、先生方からたくさんの質問が飛び出て有意義な時間となりました。

